

Le 2 juin 2020,

COMMUNIQUE DES MAIRES D'ERMONT ET DE MONTIGNY

Hier soir, des agressions d'une rare violence ont eu lieu à l'égard de jeunes adultes, entraînant des hospitalisations, sur fond d'une rivalité ancienne entre certains quartiers de nos villes respectives.

Nous condamnons fermement ces violences absurdes qui frappent aveuglement et qui nuisent à la tranquillité de nos concitoyens. Tous les adultes responsables, qu'ils soient parents, policiers nationaux et municipaux, enseignants et encadrants de l'Education Nationale, professionnels de la jeunesse, travailleurs sociaux sont pourtant mobilisés auprès des jeunes, parfois très jeunes, pour endiguer ce phénomène certes minoritaire mais qui demeure inquiétant.

Même si cette rivalité entre quartiers existe dans de nombreuses villes en France, nous ne pouvons pas accepter ces agissements. Maires et élus, travaillons ensemble et avec les différents professionnels de proximité pour que l'appartenance à un quartier ne soit plus un motif de violence. Nous appelons toutes les familles à en parler avec leurs enfants et adolescents.

Fort heureusement, ces faits divers sont rares dans nos communes et ne peuvent en aucun cas caractériser notre jeunesse, ni remettre en question la volonté de vivre ensemble qui prévaut habituellement dans nos villes, et qui a été largement démontré lors du confinement par chacun d'entre nous grâce à un élan de solidarité notamment en direction des personnes vulnérables.

Xavier Haquin

Maire d'Ermont

Jean-Noël Carpentier

Maire de Montigny